

La Población Actual Del País Alcanza a 18.036.377 Habitantes

BUENOS AIRES. 12. (APA). — El servicio estadístico nacional, informa que nuestro país contaba al 31 de mayo último con 18.036.377 habitantes. De esta cifra global, 9.200.000 son varones y 8.800.000 son mujeres, o sea que los hombres superan a las mujeres en 400.000 personas. Esa compilación estadística establece que los habitantes nacidos en la república llegaban a 15.200.000, y los nacidos en el extranjero 2.800.000.

La Capital Federal contaba en esa fecha con 3.373.000 habitantes; la provincia de Buenos Aires con 4.747.000, la de S. Fé con 1.865.000; y la de Córdoba con 1.688.000. Luego se consigna que el índice del costo de la vida de una familia de un pón industrial, en la capital, declinó de 587 en junio a 563 en julio, presentando así la primera disminución que se registra desde hace muchos meses.

Se hace notar, asimismo, que a fines de 1951 el número de afiliados a las distintas secciones del Instituto Nacional de Previsión Social, ascendía a 4 millones 139.963, siendo de más de 2.000.000 los afiliados a la sección Decreto Ley 13.937 del 46. El monto de los subsidios por maternidad concedidos

en el curso de 1951 superó a los 5.000.000 de pesos, lo que significa un aumento de 1 millón de pesos con respecto a 1950.

El mencionado organismo estadístico indica que superaron a las de mayo las ventas minoristas de junio y que debido a la sequía que afectó nuestros campos, el intercambio comercial registró en junio las cifras más bajas del año.

EL TA

DIARIO D

AÑO IV | SALTA, SABADO
NUMERO 933 | SEPTIEMBRE DI